

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Standard & Poor's lanzó un llamado de alerta sobre el desempeño presupuestal del municipio de Gómez Palacio, Durango, gobernada desde hace pocas semanas por Leticia Herrera. Su antecesor, José Miguel Campillo, dejó un cochinerito, aunque dejó una deuda manejable y baja. Tiene una débil flexibilidad presupuestal lo que impacta en su economía. En términos generales tiene un sistema volátil y desbalanceado. Las calificadoras podrían bajar la calificación en los próximos dos años si el desempeño presupuestal de Gómez Palacio se deteriora, registrando de manera consistente déficits después de gasto de capital, lo que podría deteriorar su posición de liquidez. Por ello, Leticia Herrera debe poner cuidado en la generación de ingresos propios en momento de deterioro de los ingresos federales.